

WAGNER QUESADA CÉSPEDES ASUME DIRECCIÓN DEL SERVICIO NACIONAL DE ADUANAS

Desde este 16 de junio, Wagner Quesada Céspedes asumió la Dirección General del Servicio Nacional de Aduanas. Él cuenta con una maestría en Administración de Empresas, con énfasis en Mercadeo, del Instituto Tecnológico de Costa Rica y es egresado de Ciencias Políticas de la Universidad de Costa Rica.

Don Wagner posee amplia formación en materia gerencial, desarrollo organizacional y logística de comercio internacional. Desde el año 1993 ha estado vinculado con temas de comercio exterior, como consultor y como funcionario público, ha dirigido diferentes equipos humanos, comerciales y operativos en Costa Rica y en la región de Centroamérica, en empresas de servicios logísticos: aduanas, transporte internacional de carga, almacenamiento y distribución final. Desde abril de 2020 se desempeñó como Subdirector General de Aduanas

“Asumo con total compromiso este reto de dar continuidad a los cambios que se han venido impulsando en la presente administración en materia de modernización del Servicio Nacional de Aduanas, con la implementación de la nueva normativa aduanera, lo cual nos permitirá una mejora sustantiva de la lucha contra el contrabando y la evasión fiscal, atacando también de forma paralela cualquier acto de corrupción. Seguiremos con el compromiso de la facilitación del comercio internacional como instrumento de la reactivación económica del país y pondremos especial atención a mejorar nuestra gestión de riesgo y de fiscalización de las operaciones aduaneras. Mi objetivo será siempre trabajar de forma honesta y transparente en pro del bienestar del país”, manifestó el nuevo Director.

El señor Quesada Céspedes sustituye en el cargo a Don Gerardo Bolaños Alvarado, quien se acogió a su jubilación.

Unidad de Comunicación Institucional
CP 46 / 16 de junio 2022